



Consejo de Seguridad

Distr. general
1 de julio de 2015
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 30 de junio de 2015 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Le escribo por segunda vez en menos de dos semanas para informarle que otro ciudadano de Israel fue brutalmente asesinado por terroristas palestinos. Malachi Moshe Rosenfeld, de 26 años, murió a consecuencia de disparos recibidos mientras conducía de regreso a su casa tras jugar baloncesto con unos amigos, que también fueron gravemente heridos en el ataque y aún se encuentran hospitalizados. Malachi había asumido la responsabilidad de cuidar de su familia después de que su hermano mayor muriera en un trágico accidente hace 13 años. Este cruel asesinato es una tragedia insoportable para su familia y su comunidad.

En las dos semanas transcurridas desde que comenzó el mes de Ramadán, mientras Israel adoptaba medidas para facilitar la celebración de los días festivos, se ha producido un aumento drástico de los ataques contra israelíes. Con cada nuevo día llegan noticias de un ataque, ya sea un tiroteo o un apuñalamiento. En el día de ayer, cerca de la tumba de Raquel, una terrorista apuñaló a un soldado de 19 años, provocándole graves lesiones. Esos ataques son el resultado directo de la actuación instigadora de la Autoridad Palestina en los medios informativos y en su sistema de educación. Incluso después de este último incidente, los dirigentes de la Autoridad Palestina guardan silencio y no condenan el asesinato de personas inocentes.

Esos ataques son parte de una oleada de actos terroristas a nivel mundial. Todos hemos sido testigos de los horribles ataques terroristas perpetrados la semana pasada en Francia, Túnez y Kuwait, que el Secretario General condenó “en los términos más enérgicos”. Nos sumamos a la exhortación del Secretario General para que “los responsables de esos atroces actos de violencia sean llevados rápidamente ante la justicia” y a su afirmación de que esos “ataques infames solo servirán para fortalecer el compromiso de las Naciones Unidas de ayudar a derrotar a quienes se empeñan en sembrar muerte y destrucción y aniquilar el desarrollo humano y la cultura”.

Espero que el Consejo de Seguridad condene los ataques terroristas cometidos en Israel de manera igualmente resuelta. El terrorismo es terrorismo, independientemente de donde ocurra o de quien resulte perjudicado. El pueblo de Israel merece el mismo nivel de preocupación y empatía que recibe cualquier otro pueblo del mundo.



Exhorto al Secretario General y al Consejo de Seguridad a que condenen este acto terrorista inequívocamente y a que hagan un llamamiento a la Autoridad Palestina para que condene también ese vil asesinato.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(*Firmado*) Ron **Prosor**
Embajador
Representante Permanente
